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QUESTION TIME  

su delega del Capogruppo 

 

 

OGGETTO: Disagi per le famiglie con persone con disabilità a causa del non funzionamento 

dell’ascensore in palazzina Erp di via Norvegia. 

  

 

Saputo che l’ASIA di Pisa, l’associazione di inquilini e abitanti dell’Unione Sindacale di base, ha 

denunciato a mezzo stampa il 23  febbraio il non funzionamento da circa 10 giorni dell’ascensore 

di una palazzina Erp di via Norvegia; 

 

Visto che nell’edificio sono presenti anche famiglie con persone con disabilità; 

  

Visto che sempre a mezzo stampa viene dichiarato che il Comune è stato sollecitato più volte, ma 

che è stato risposto che la manutenzione delle case popolari è di competenza di Apes; 

  

Visto che sono stati sollecitati direttamente   anche  gli uffici di Apes chiedendo l’immediato 

intervento per ristabilire il funzionamento dell‘ascensore; 

  

Visto che stando sempre alla notizia uscita  pare che si tratti di dover sostituire un “pezzo” molto 

vecchio e quindi non sostituibile perché non più in commercio; 

   

Visto che le famiglie con le persone con disabilità devono poter uscire quotidianamente per motivi 

urgenti e anche di salute; 

 

SI CHIEDE AL SINDACO E ALLA GIUNTA 

 

Quale soluzione è stata presa da Apes e dal Comune per riattivare  l’ascensore  e in che tempi e nel 

contempo quale sostegno ha previsto di dare alle famiglie per poter uscire  ed entrare nella propria 

abitazione. 

 

M.Antonietta Scognamiglio- Vice presidente 2^ CCP 

 
 


